

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 13. Dezember 2011

Bericht aus der AG Verkehr

Protokollnotiz Nr. 0119

1. Gefahrenstelle Erich-Ollenhauer-Straße/Kärntner Straße
Die Behebung der Gefahrenstelle wurde durch die Verwaltung prompt erledigt.
2. Der Prüfantrag für die Einrichtung eines amtlich gekennzeichneten Fußgängerüberweges als förmliche Voraussetzung für einen Arbeitsauftrag an die Verwaltung im Bereich Erich-Ollenhauer-Straße/Kärntner Straße wird als TOP 5 behandelt.
3. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Erneuerung der Fahrbahnmarkierungen in der Albert-Schweitzer Allee gebeten.
4. Auftrag der AG Verkehr an die Geschäftsstelle:

Anberaumung eines Ortstermins Kasteler Straße/Amöneburger Straße für Anfang kommenden Jahres mit Straßenverkehrsbehörde, der zuständigen Straßenbaubehörde, Ordnungsamt, 5. Polizeirevier, sämtlichen Trägern von Leitungsrechten in diesem Bereich, erforderlichenfalls eines kompetenten Juristen des Rechtsamtes zur Abklärung sämtlicher rechtlichen Probleme, Zuständigkeiten und Erfordernissen im Zusammenhang mit der Umgestaltung dieses Straßenbereichs der Kasteler Straße und dem dortigen Problem des wilden Abstellens von Fahrzeugen.

Die Anwesenheit der neuen Verkehrsdezernentin bei diesem Ortstermin wäre sicher hilfreich und wünschenswert.

Verteiler:

Dezernat IV	zu 1 + 4	z. Kts.
Dezernat IV	zu 2 + 3	z. w. V.
1004	zu 4	z. w. V.

Hahn
Ortsvorsteher